Remise de diplômes au lycée hôtelier

Formation



Retrouvailles entre copains après les années lycée hôtelier./ Photo DDM

Les élèves du lycée hôtelier qui ont obtenu leur baccalauréat, CAP et/ou BEP, en juin dernier, se sont retrouvés au sein de l'établissement ou leur diplôme leur a été remis officiellement par Nicolas Mialon, proviseur, en présence des enseignants qui ont formé ces futurs professionnels de l'hôtellerie. Parmi ces anciens élèves qui ont retrouvé avec plaisir et émotion le lycée ou ils ont suivi leur formation, certains poursuivent leurs études tandis que d'autres se sont orientés vers une formation spécifique ou sont d'ores et déjà entrés dans la vie active. Mais ainsi que le soulignait Nicolas Mialon, quel que soit leur parcours «l'essentiel reste leur réussite dans leur vie professionnelle».

Un choix d'avenir

à l'issue de la cérémonie officielle à laquelle les familles avaient également été conviées, les élèves et leurs parents ont profité d'un moment d'échanges avec leurs professeurs et leurs camarades, en toute convivialité. Les années lycée restent un très bon souvenir : elles représentent pour ces jeunes gens leurs premiers pas dans le domaine de l'hôtellerie et de la restauration, leur choix professionnel pour l'avenir.

J.K